

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL	
FECHA DE LA COMISIÓN	14 DE MARZO DE 2024
GRUPO MUNICIPAL	PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL
OBJETO	Retirada de juegos infantiles en Tempranales

Pregunta:

Tenemos constancia por reclamaciones de familias del barrio de Tempranales que se ha procedido a la retirada de juegos infantiles recientemente instalados en la zona.

Nos gustaría por tanto que nos confirmasen por parte del equipo de Gobierno este asunto mencionado, en tal caso, que nos indiquen quién ha tomado tal decisión, y finalmente, qué coste adicional al inicialmente planteado está suponiendo a las arcas municipales.

Respuesta:

Referente al desmontaje del parque infantil "Los Rodeos", situado en la Avenida de Timanfaya, informamos que el mismo se debe a su inapropiada ubicación.

Antes de proyectar un parque infantil, se debe tener en cuenta dónde se va a ubicar. En estos casos no se debió hacer ese trabajo previo y nos encontramos con elementos de juego que causan graves molestias diarias y continuas a los vecinos cuyas casas están ubicadas a escasos metros, o directamente contiguas a estos parques.

Son numerosas las quejas que se han venido recibiendo desde que el parque "Los Rodeos" fue instalado, tanto telemática como telefónicamente y de manera presencial, por el ruido y las molestias ocasionadas, al encontrarse ubicado sin separación alguna con las viviendas colindantes.

Tras varias visitas a la zona con los técnicos de Parques y Jardines, visualizando los elementos instalados y haciendo las mediciones oportunas, así como visitas por la tarde en horas de más afluencia de niños, y tras valorar diferentes opciones, se vio que la única manera de atajar el problema era prescindiendo de los elementos de juego. Es por todo ello por lo que, de manera consensuada con los técnicos y los vecinos afectados, se tomó la decisión.

De la misma manera se procedió en su día con los tambores del parque infantil de Bulevar Picos de Europa. No podemos permitir que esos elementos de juego estén tan cercanos a las viviendas.

Respecto a la puntualización solicitada por el Partido Socialista en la Comisión de Economía y de Administración General, desde la Concejalía de Parques y Jardines confirmamos que el desmontaje del parque "Los Rodeos" en la Av. Timanfaya, conseguimos que se realizara a través del contrato de mantenimiento de áreas infantiles, por lo que no ha supuesto coste adicional.

Cuando barajamos las diferentes opciones para solucionar el problema con este parque, mal ubicado desde un principio como ha quedado evidenciado, otras propuestas tenían un elevado coste y no estaba clara su eficacia, por lo que se decidió prescindir de los elementos de juego, por ser la opción más eficaz y precisamente también por no suponer coste a las arcas municipales.

Marcos Zurita Cortes

Segundo Teniente de Alcaldesa, Concejal delegado de Economía y Hacienda, Cultura, Informática e Innovación Tecnológica, Transparencia y Datos Abiertos